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Liebe Badenia-Familie,

wir als Vorstand möchten Euch in unregelmäßigen Abständen über unsere Tätigkeiten sowie die
Aktivitäten unserer Abteilungen informieren. Vor nunmehr 3 Jahren haben wir die Arbeit
aufgenommen und die Zeit ist wie im Flug vergangen.

In dieser Zeit hat sich einiges getan. Die Flutlichtanlage der Tennis- und Bouleplätze wurde auf
LED umgestellt. Damit werden wir zukünftig nicht nur unsere Energiekosten reduzieren, sondern
haben auch gleichzeitig einen wertvollen Beitrag für unsere Umwelt geleistet. In diesem
Zusammenhang ist auch zu erwähnen, dass wir unseren Energielieferanten auf Ökostrom geändert
haben bei gleichzeitiger Kostenersparnis.

Für unsere Umkleiden, Duschen und Toiletten im Sportbereich konnten wir eine neue
Reinigungsfirma finden, mit deren Leistung hoffentlich alle Mitglieder zufrieden sind.

Aufgrund des Hochwassers im Mai ist unsere Pumpe zum Bewässern der Tennisplätze
ausgefallen, sodass während der gesamten Tennissaison die Tennisplätze manuell bewässert
werden mussten. Leider war dies ein sehr diffiziles technisches Problem, das erst im Oktober und
mit Hilfe einiger Experten gelöst werden konnte. Wir bitten dies zu entschuldigen und sind
zuversichtlich, dass die Pumpe uns die kommenden Jahre weiterhin gute Dienste leisten wird.

Auch bei unserem Wirt gibt es einige Veränderungen. Seit März können wir leckeres
selbstgemachtes Eis der Familie Miliziano genießen, das im neu gestalteten Vorraum unserer
Gaststätte sehr ansprechend präsentiert wird. Zudem haben wir hier statt der bisherigen
Schaukästen einen Monitor installiert, der Infos und Neuigkeiten des Vereins in ansprechender
Weise präsentiert.

Einige von Euch haben es vielleicht bereits bemerkt: auch innerhalb der Gaststätte tut sich etwas.
Die Toiletten in der Gaststätte werden saniert. Während die Damentoilette bereits erste
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Veränderungen sehen lässt, müssen die Herren leider noch bis zum Januar auf die Neugestaltung
warten. Beeinträchtigungen während der Umbauphase bitten wir zu entschuldigen, aber wenn die
Maßnahme abgeschlossen ist, können hoffentlich alle Besucherinnen und Besucher der Gaststätte
sagen, das hat sich gelohnt.

Auch die Zufahrt zum Badenia-Gelände bekommt ein neues Gesicht. Im Rahmen des
Radschnellweges sind rund um den Sportpark zahlreiche Umgestaltungen und Umbaumaßnahmen
geplant. Dieser erste Bauabschnitt betrifft insbesondere uns als Badenia. Anstelle unseres großen
Parkplatzes entsteht ein sogenannter Wendehammer. Dieser ist notwendig, damit große
Fahrzeuge wie Müllautos, Lkw‘s oder auch Rettungsfahrzeuge problemlos in dieser zukünftig
entstehenden Sackgasse wenden können. Leider fielen diesem Projekt einige unserer Parkplätze
zum Opfer; auch wenn wir für noch mehr Parkmöglichkeiten gekämpft haben, sind wir froh, dass
wir einiges an Parkraum retten konnten. Die seitlichen Parkplätze entlang des Zauns oberhalb des
4. Tennisplatzes bleiben übrigens uneingeschränkt bestehen. Dieser erste Bauabschnitt wird bis
Anfang Februar 2025 abgeschlossen sein. Ein Zugang zu unserer Gaststätte und unserer
Sportanlage ist selbstverständlich weiterhin möglich.

Natürlich haben wir auch einige sportliche Erfolge vorzuweisen. Am 11. Mai feierte die Boule-
Abteilung ihr 20jähriges Bestehen mit einem Fest. Dabei wurde Lisa Kamrad als Abteilungsleiterin
verabschiedet. Sie hat in diesen 20 Jahren mit großem Engagement und viel Enthusiasmus dazu
beigetragen, dass die Boule-Abteilung weit über Mannheims Grenzen hinaus großes Ansehen
genießt. Dafür danken wir ihr sehr herzlich, wünschen ihr für die Zukunft weiterhin alles Gute und
freuen uns, dass sie dem Verein weiter mit Rat und Tat zur Seite steht. Für ihr langjähriges
Engagement hat sie zudem die Ehrennadel in Gold des Badischen Sportbundes und die Goldene
Ehrennadel des Deutschen Pétanque-Verbands verliehen bekommen. Lisa übergab das Amt an
Stefan Ringle. Mit ihm hat die Abteilung einen ebenso engagierten Bouler gefunden, auf dessen
Zusammenarbeit wir uns in der Vorstandschaft sehr freuen.

Bereits zum 28. Mal wurde im Juli der traditionelle Torpedo-Cup auf unserem Fußballfeld
ausgetragen. Wie auch in den vergangenen Jahren waren nicht nur Feudenheimer Vereine,
sondern auch nationale und internationale Teams vertreten.

Am 31. August und 1. September wurde auf unserer Anlage das Finale der Boule-Bundesliga
ausgerichtet. Ein hochprofessionelles Event wurde hier auf die Beine gestellt, auf das
insbesondere die Boule-Abteilung, aber auch die gesamte Badenia stolz sein kann.

Und wir haben mit Peter Wüst-Ackermann einen deutschen Meister im Laser Run in der
Altersklasse 60+ sowie einen deutschen Meister in der Mixed-Staffel (Altersklasse 60+) und mit
Tobias Grassl einen deutschen Meister in der Gender-Staffel (Altersklasse 50+) im Biathle/Triathle
(Moderner Fünfkampf). Auch im Boule gab es Erfolge zu verzeichnen, denn bei den Juniors wurde
Carmen Claus deutsche Vizemeisterin und im Triplette wurden die Grundschulkinder Johanna
Martin Marteles, Alina Jashari und Wiktor Ryborz ebenfalls deutsche Vizemeister.

Allen erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern, gleich ob es sich um nationale oder gar
internationale Titel oder auch einen Gruppensieg in einer Bezirksliga oder Kreisklasse handelt,
gratulieren wir sehr herzlich und mit großem Stolz zu ihrem Erfolg. Aber auch allen anderen
Mitgliedern, die einfach gerne Sport machen, sagen wir Danke für Eure und unsere Gemeinschaft.

In dieser besonderen Zeit des Jahres möchten wir Euch und Euren Familien von Herzen frohe
Weihnachten wünschen. Während wir uns auf die Feiertage vorbereiten, blicken wir auf ein Jahr
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zurück, das von vielen Herausforderungen geprägt war - sowohl in unserem Verein als auch auf
der globalen Bühne.

Die Welt hat uns in den letzten Monaten vor zahlreiche Prüfungen gestellt. Konflikte, Kriege,
Klimawandel und gesundheitliche Krisen haben uns alle betroffen gemacht. Doch gerade in
solchen Zeiten zeigt sich, wie wichtig Gemeinschaft und Zusammenhalt sind. Unser Sportverein
hat uns nicht nur einen Ort der Bewegung und des Wettbewerbs geboten, sondern auch eine
Plattform, um füreinander da zu sein und uns gegenseitig zu unterstützen.

Wir sind dankbar für die Momente, die wir in diesem Jahr gemeinsam erleben durften - sei es beim
Training, bei Wettkämpfen oder bei unseren geselligen Veranstaltungen. Euer Engagement und
Eure Leidenschaft für unseren Sport haben dazu beigetragen, dass wir als Gemeinschaft weiterhin
zusammengewachsen sind.

In der kommenden Zeit möchten wir Euch ermutigen, die Feiertage zu nutzen, um Euch zu erholen,
Zeit mit den Liebsten zu verbringen und neue Kraft zu tanken. Lasst uns im neuen Jahr weiterhin
zusammenarbeiten, um nicht nur sportliche Erfolge zu feiern, sondern auch ein Zeichen für
Zusammenhalt und Gemeinschaft zu setzen.

Wir wünschen Euch eine besinnliche Weihnachtszeit, Frieden und Gesundheit für das kommende
Jahr. Lasst uns gemeinsam optimistisch in die Zukunft blicken und weiter eine sympathische
Badenia-Familie bleiben!

Tobias Günther 
Bettina Schorb 
Sabine Lindmeyer 
Hannes Kamrad
Heike Ostheimer

TSV Badenia Feudenheim 1889 e. V.
Geschäftsstelle - Heike Ostheimer
Spessartstraße 30
68259 Mannheim
E-Mail: info@tsvbadenia.de
Tel.: 0621-7 99 29 36
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